

sound street

- 石川優子LP・「フェリアの恋人」
- 相曾晴日LP・「風はきまぐれ」
- 下成佐登子EP・「セブテンバー・メモリー」
- 小林千絵EP・「水色のカチューシャ」
- チェッカーズEP・「ギガギザハートの子守唄」
- チャゲ&飛鳥EP・「華やかに傷ついて」

石川優子

THREE TARGET INTERVIEW

- 新企画 「カフェテラス」佐々木幸男の巻
- COSMIC EXPRESS
- CHIE Special
- MC EYE チェッカーズ(竹内享)の巻

祝



岩手放送

30周年記念イベント

レポーター・カメラマン
岩村マネージャー

スタジオ内
みんなワクワクしてるね

高梨食堂のおじさんおばさんとNSP



今より30年程前、三ツの命が世に誕生した。と同時にある放送局の誕生もあった。

この程、30時間生放送という30周年記念番組を行なった岩手放送がそうだ。NSPも一路盛岡へと所要時間4時間をかけ参加した。

夜10時から2時間の生放送を「あんべみつとし」とジョイントのライブをスタジオにて行なった。両者共5曲づつ作品を持ちより交互に演奏した。曲間に岩手放送にまつわる話、アマチュア時代の話等、スタジオはアットホームに包まれ、とても良いムードでの生放送が進んだ。

翌朝NSPは母校の一関高専へ向かい学生の頃世話になった高梨食堂のおじさん、おばさん呼びそこで10分間のON AIR。30時間生放送も短いもので、あっという間にエンディング。

NSPを共に全ての人達がとても郷愁ある記念番組を感じながら終了しました。

岩手手の夏

(去年の夏のふんいきで
発音してネ)



岩手放送、国立一の高専までよーん

中村貴之の

みのおしりの輪ッ

今回は、ソロ・ライブの準備で大忙しの中村くんのお部屋から、テレフォンコール！そしてその相手は、お兄さんの影響でファンになったという山下与志良くんと、お姉さんに影響を与えてしまった秋山美美子さん。お二人とも夏休みには目もくれず、山下くんはお家の八百屋さんを手伝いながら受験勉強を、秋山さんはNSPとの北海道旅行のためにアルバイトを、と、わりとジミイな毎日を送っているとのこと。そんな中、この中村くんのテレフォンラインが夏のステキな想い出のひとつになったんじゃないかな。

さて、まずは男の子初登場、所沢市の山下与志良くんです。



山下くんのイメージは、中村くん電撃のマンガ「キャプテン」に出てくる墨谷二中チームの松尾くん…というか、このチーム全体のさおやかでがんばり屋さんのふんいきがピッタリ。「高校に行ったら、なにか目標をもって、がんばって欲しいな」中村くんから山下くんへのメッセージです

山下くん あの、僕はちよつと行けないんですけど、ソロ・ライブの内容を教えてください。

中村 ひと口に言えば、歌いまくるっていう感じかな。バックにいろんな人が手伝ってくれるし、NSPとは全然違う感じで、曲なんかも、とにかくいろんなことをやろうと思ってるんだ。ところで、NSPのコンサートには来たことあるの？

山下くん いいえ、まだないんです。

中村 そうか。一度、来て欲しいな。やつぱりレコードと違うからね。お兄さんといっしょに来てよ。

山下くん ハイ。レコードはお兄ちゃんが買ってくるんで、僕が買うと二枚になっちゃうから、カセットにとって聞いてるんです。

中村 ええっと、山下くんは高校受験生なんだ。どうかね、調子は？

山下くん あんまりやってないんだけど(笑)

中村 がんばって勉強してよ。それで高校に入ったら、ぜひNSPのコンサートに来ること、ねっ！

続きましては、小田原市の秋山美美子さんところでの名前、どっかで見たことあるんじゃないかな？ そうなんです。彼女はいつも、オリジナリティーたっぷりのイラスト入りおハガキを「みのむしっこ集まれ」に送っ

平賀和人のエッセイ 「自分史」

幾分過ぎやすい日々をやって来たのは、
太陽もエナジーを使い過ぎて
夏バテ気味なのでしょうか。それともあの
8月初めのサウナの様は暑さに自分の慣
れしてしまっただけなのだろうか。
とりたてて悩みも持たず、あったとしても
悩みも気づかない自分ではありすが、
最近悩んでいます。曲作り？ いやいや
そんな頭を使うようなものではなからず、実
は寝不足で困っているのです。とんない遅く
寝ても酒を飲み過ぎて二日酔いになると
しても(アッないが)どうしても朝の8:15
前後に目覚めてしまうのです。そして一度目が
覚めようとして、今日は、どうなにか、と気
になっても眠るどころではなくなるので
す。それは、来果らん人の弁当作りでもなけれ
ば、GO君のおねしょでもないので。

おしん

今では、GO君も来果らんも見ることになり毎日、
「可哀相、可哀相」と涙の涙であります。あのテレビの前に親子
四人が横一列に並んで見る光景に、感動しない人は
少ないでしょう。平賀家は完全におしんファンで、特に
GO君が熱を働いた時に、「奉公い出さず」と一言ど
なりと、柱とテーブルの足にすわりついて「おしん守るわ
がさいます」と必死で泣いておりました。オオにして奉公の
つらさを知るGO君。自分おしんご、これは続きそうである。この
ドラマを見てつくづく貧乏を感じたことに育つてくれた親に感謝
すると共に、退屈で暇な、はやりとした幸せが自分には一番だと
確信したのであります。



岩手放送ラジオ開局三十周年、三十
時間記念番組に出演するために東北
新幹線で岩手へ向った。なにしろ地
元だもんね。しかし、この時期、夏
休みということもあってか、チケッ

トが手に入らない。普段、グリーン
車に乗り慣れている僕は自由席つ
てにが手であるワケでして、マア、
しかしとにかく岩手へ向った。ご存
知のとおり自由席は一号車から四号
車まで……僕は三号車に乗り込ん
だ。すごい混雑、それに暑い。運悪
く冷房が故障しているらしい。三号
車と四号車だけ。むしろプロの車内で
汗かいてた。普段はグリーン車な
から……。あまりの暑さに赤い顔した
おっさんが北上夜曲などを大声で歌
い、「東北の百姓をバカにするな

ー」と叫んでおりました。きつと少
し酔っていたのでせう。
写真の方は、平賀、中村両名が下宿
していたという高梨食堂のおじさん
たちです。おじさんとおばさんは10
分間だけラジオのインタビュアーに
出たのだが、テレビと間違えていら
しい。服装がものがたっているだけ
う。久しぶりの僕たちをとても歓迎
してくれて、スイカにかき氷、ラー
メン、つけものどちそうしてくれ
た。それがジョーダン抜きでおいし
いのであります。田舎の人ってい
いなあーそう思ったワケです。

てくれて、もうすっかりレギュラーといつた
感じで登場してくれています。本当にいつもあ
りがとう!!



「いつもおハガキ、どうもありがとう、それにしても、イラストが上手だなあ。中村くんから秋山さんへのメッセージ。そして、そのハガキといっしょにパチリ」

中村 このハガキによると、コンサートに來
てくれたみたいだけど、どうだった？
秋山さん 小川原は4年ぶりだったでしょ。
中三の時に行くはずだったんだけど、修学旅
行とぶつかっちゃって……
中村 そりやそうだ。俺だったらやっぱり、修
学旅行をとるよ(笑) ところで今は短大一年
生だから、あと一年したらもう落ち着くだけ
じゃない。お嫁さんに行こうとか思ってる？
秋山さん いいえ、まだいいです。20歳の姉
がいるんですけど、私の影響で、すっかりN
SPのファンなんです。
中村 あっそう。それじゃ、姉妹でコンサー
トに來たりするんだ。
秋山さん ええ、もういつも行ってます。と
ころで、新曲はまだですか？
中村 うーんとね、もうすぐレコーディング
が始まるの。今は曲を作っている段階。
秋山さん がんばってください。あの、中村
さんサーフィンに挑戦するって言ってたんだ
けど……
中村 あっそのつもりだったんだけど、ソロ
ライヴのことがあってどこにも行けないんだ
よね。だから、クーラーのきいた部屋の中と
ゴルフ場ぐらいしか知らないわけ。でも北海
道があるからね。行くんですか？
秋山さん ハイ。そのために今はアルバイト
生活です。
中村 くらい毎日を送っているんですね(笑)
それじゃ、北海道で逢いましょう!!

